
          6 月 14 日（火）12:00 開会 

           高島会員 

会長の時間   石川  悟  会長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

今日は常陸太田 RC 会長の黒沢様がおいで下さいまし

た。ありがとうございます。地区大会の時に君が代など

を吹いてくれたクラリネット奏者です。 

先週の理事会の話をさせていただきます。 

木本会員の再来年のガバナー補佐就任が正式に決ま

りました。55 周年記念式典の実行委員長に石川國博会員

に正式に決まりましたのでご報告致します。 

先週話しをしました新入会員の件ですが、経済的理由

で残念ながら話がなくなりました。 

小澤会員が体調を理由に、今月いっぱいで辞めたいと

いう話があります。後任を、ひたち医療センターからお

願いしたい旨を話しましたが、これも難しそうです。 

ウエノさんの再入会が承認されました。 

烏帽子会を正式な組織にしたほうがいいのではない

かと意見が出ました。親睦委員会の下部に入れるかどう

か検討したいと思います。 

今日は尿失禁の話しです。失禁にはタイプがあります。 

真性尿失禁は、生まれつきの人もいますし、前立腺が

んの手術後になる人もいます。 

切迫性尿失禁は高齢者に多いです。尿意があるとすぐ

出てしまうものです。過活動膀胱もこれに近く、薬が効

くけれども治りません。対症療法です。 

腹圧性尿失禁は女性に多く、歩いたりくしゃみをした

りすると失禁します。お産と関係があります。薬はあま

り効きません。骨盤周りの筋肉を鍛えると治ります。 

機能性尿失禁は、痴呆などで起こります。治すのは難

しいです。 

意外と多いのが、前立腺肥大症などで尿が出せなくて

漏れるかたもいます。病気を完治すれば治ります。 

子供の夜尿は、最近いい薬が出ましたので、お知り合

いにいましたらぜひご紹介下さい。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

幹事報告       川村幹事 

 

 事業実績報告書を各委員長さんに 1周間くらいで書

き上げていただき、事務局宛に FAX またはメールに

て送付いただければと思います。 

 

 

委員会報告 

 

選考・分類委員会    鹿志村副委員長 

 ウエノさんの入会資料を回します。異議のある方は

1 週間以内にご連絡下さい。 

 

 

出席報告      宮本委員長 

 
 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

29名 16名 13名 61.53％ 9名 96.15％ 5名 
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HITACHI SOUTH ROTARY CLUB 

本日の例会：平成 28年 06月 21日（火） 【プログラム】卓話 / 会長エレクト 

次 回 例 会：平成 28年 06月 28日（火） 【プログラム】1年間を省みて / 会長・幹事（夜間例会） 

 

 

 

 

■会 長  石 川  悟  ■副 会 長  千 葉 省 三 
■幹 事  川 村 昌 弘  ■会報委員  佐 藤 信 彦 
 

例 会 報 告 



 

ニコニコ BOX       川崎委員長 

 

 烏帽子会ゴルフ優勝しました。7 月から烏帽子会会

長となります。よろしく。 

石川会長 

 各委員会報告宜しくお願いいたします。 

川村幹事・高島章行・木本貴一・石川國博・ 

信太克己・川崎健輔・鈴木幸一・鈴木俊彦・ 

木内友則・荒川浩信・千葉省三 

 烏帽子会で準優勝しました。 

山本忠安 

 御目出とう 

星 勝治 

 エネオス電気の販売を開始致します。皆さん宜しく

願います。 

宮本尚彦 

 烏帽子会ブービーでした。賞金全部入れます。 

鹿志村高道 

 

本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 30,000 円 累計額 1,260,000 円 

 

 

プログラム 

 

常陸太田 RC          黒沢会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 石川会長とは音楽仲間です。地区大会で、ロータリ

ーソングと国歌を 9 年間演奏しています。 

 当クラブは、次年度から女性の会長さんになります。 

 ぜひ当クラブにも来て下さい。 

 

クラブフォーラム / 本年度委員会報告 

社会奉仕委員会       鹿志村委員長      

 4 年連続、委員長をさせていただいております。次

年度も委員長を仰せつかっております。 

 今年度は、日立特別支援学校にドラムセットを寄贈

できました。次年度は、和太鼓を寄贈する予定です。 

 例年通り、ふきのとうの会へのご支援も宜しくお願

いいたします。ありがとうございました。 

 

ロータリー財団委員会     石川委員長 

 寄付は目標達成し、第 2820 地区で第 3 位でした。

年次 193 ドルの寄付があり、149％でした。 

 ポリオはパキスタンとアフガニスタンのみ残って

いるそうです。今後もご協力お願いします。 

 地区補助金は、日立特別支援学校に使いました。グ

ローバル補助金は、日立 RC に賛同し、タイに消防

車を贈りました。 

 

米山記念奨学会委員会     木本委員長 

 皆さんのご協力で、世話クラブになる資格を達成し

ました。過去 4 年間は継続していますので、次年度

以降も継続いただきたいと思います。 

 

プログラム委員会          星委員長 

 クラブの活性化と親睦を図ることを第一にしてい

ます。親睦会で融和を図り、魅力ある楽しいクラブ

にしたいと思います。 

 

ニコニコ BOX 委員会     川崎委員長 

 クラブ奉仕の資金源でございます。 

 今年度も目標に達しているのかなと思います。 

 6 月最終夜間例会には、ニコニコ大賞を発表します。 

 

SAA 委員会         高島委員長 

 石川会長方針に則って、外部卓話やプログラム変更

に対応し、なんとか乗り切れたと思います。皆様の

ご協力のおかげです。来年も宜しくお願い致します。 

 

親睦活動委員会         千葉委員長 

 4 回の夜間親睦例会と、毎月の結婚記念日花束プレ

ゼントを行いました。皆様のご協力ありがとうござ

いました。 

 次年度も委員長を仰せつかりましたので、宜しくお

願い致します。 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


